

MEDIENEINLADUNG

6. Oktober 2015

Die Gesundheit der Walliser Bevölkerung 2015

Sehr geehrte Damen und Herren

Staatsrätin **Esther Waeber-Kalbermatten** wird Ihnen die wichtigsten Ergebnisse des Berichts über die Gesundheit der Walliser Bevölkerung, der vom Walliser Gesundheitsobservatorium ausgearbeitet wurde, vorstellen. Dieser Bericht identifiziert die Hauptprobleme im Gesundheitswesen und zeigt einige erwartete Entwicklungen auf. Vorgestellt wird Ihnen der Bericht in einer **Medienkonferenz**:

Montag, 12. Oktober 2015 um 10.00 Uhr Espace Porte de Conthey –Sitten

Die Departementsvorsteherin wird begleitet von Victor Fournier, Chef der Dienststelle für Gesundheitswesen, Dr. Christian Ambord, Kantonsarzt, und PD Dr. Arnaud Chiolero, Chefarzt Epidemiologe des Walliser Gesundsheitsobservatoriums.

Die Medienmitteilung und die Dokumentation werden Ihnen vor Ort abgegeben. Diese werden auch auf <u>www.vs.ch</u> unter den üblichen Rubriken zu finden sein.

Freundliche Grüsse

André Mudry Informationschef

